めまっこ 号外

ばんじてってい ~月子放底~

令和5年8月23日 発行者

校長 三浦 了二

1学期 後半 スタート

本日、1学期の後半がスタートしました。子供たちの笑顔が戻り、学校はとても活気に満ちあふれた1日になりました。まだまだ残暑が厳しい日が続きますが、熱中症対策を万全にし、1学期後半を元気に過ごしてほしいと思います。

夏休み中は、教育相談にご来校いただきありがとうございました。有意義な情報交換の場となりま した。また、お子さんの安全な生活についてご配慮いただきありがとうございました。

夏が過ぎると、実りの秋を迎えます。勉強に運動に芸術に、目標を設定し頑張ってほしいと思います。(以下、集会での校長の話)

お母さんやおばあさんが料理をおいしくするために、調味料の「さ・し・す・せ・そ」があります。 「さ」はさとう 「し」は塩 「す」は酢 「せ」は醤油 「そ」は味噌です。

同じようにこれからの生活で、みんなが気持ちよく学校生活を送るために、生活習慣の「さ・し・す・せ・そ」を大切にしてほしいと思います。

「さ」は「さわやかな挨拶」、「し」は「しずかな廊下」、「す」は「素早く行動」、「せ」は「せっせと掃除」、「そ」は「そろった下駄箱」です。

ぬまっ子のみんなはよくできていることがほとんどですが、もっとがんばれることもあると思います。ときどき生活を振り返り、この「さ・し・す・せ・そ」が当たりまえにできているか確認してみてください。

さあ、今日から1学期後半がはじまります。6年生は早速修学旅行があります。楽しい思い出を作るためにも、旅先でも、この「さ・し・す・せ・そ」を頑張りましょう。また、9月15日には全校での加護坊山遠足があります。縦割り班で、励ましあってゴールを目指します。全員が無事ゴールできるよう、励ましあい、協力しあって活動してほしいと思います。

まだまだ、暑い日が続きますが、熱中症には十分気を付けて、楽しい学校生活にしていきましょう。

早朝の奉仕作業 ありがとうございました





早朝より、たくさんの保護者の皆様、児童のみんなに参加してもらい、校庭や花壇の除草、側溝の泥上げをしてもらい、とてもきれいになりました。1学期後半、きれいな環境で学習がスタートできてとても気持ちがよいです。本当にありがとうございました。児童の皆さんは、せっかく早起きしたので、1日でも早く生活リズムを学校生活に合わせてくださいね。